I like seeing electric cars on the road. I think they’re really helping with climate change. But what about the hospitals?
Well, you know, hospitals use a lot of energy, materials, and supplies. In fact, the Canadian health care system is responsible for nearly 5% of the country’s total carbon emissions.
And guess what? Medications alone make up about a quarter of that. That’s a huge environmental footprint!
So at the CHEO Research Institute, we asked: are hospital pharmacy teams ready to go green? And what changes would make the biggest impact?

To find out, we surveyed more than 200 pharmacy professionals across Canada, including pharmacists, pharmacy technicians, and hospital pharmacy directors.
We asked them: What green initiatives have you seen or tried? What’s working well? And what are the biggest challenges you face?
Here’s the good news: 84% of respondents said they’re motivated to make pharmacy more sustainable!
And when it came to the biggest opportunities for change, three clear themes stood out: reducing single-use plastics, cutting down on paper waste, and better managing medical waste.
These aren’t just the most popular ideas, they’re backed by national studies that point to these exact areas as key ways to reduce emissions in hospitals.
So we’re not just guessing - these targets provide a clear, evidence-backed path towards lowering emissions.
But even when teams want to make change, it’s not always easy. They told us the biggest barriers are: 
Time - everyone is busy.
Cost - some eco-friendly options are more expensive.
And complexity - changing habits and systems takes a lot of work.
Pharmacy teams are ready to act - but they need institutional support to overcome challenges and drive the transition to a more sustainable practice.
They need better communication, more training and resources, and leadership that champions sustainability from top to bottom.
By making smart, practical changes, like reducing paper waste, rethinking how we use medications, and improved recycling programs, hospital pharmacies can help build a healthier planet and a stronger health care system. Want to learn more about how we’re building a greener future in health care? Visit cheoresearch.ca

==
J’aime voir des véhicules électriques sur la route; je crois qu’ils aident vraiment à lutter contre le changement climatique. Mais qu’en est-il des hôpitaux? 
Eh bien, vous savez, les hôpitaux utilisent beaucoup de matériaux et d’approvisionnement énergétiques. En fait, le système de santé canadien est responsable de près de 5 % des émissions de carbone totales du pays. Et savez-vous quoi? Les médicaments à eux seuls constituent environ le quart de ce pourcentage. C’est une énorme empreinte écologique. 
À l’Institut de recherche du CHEO, nous avons donc demandé : Les pharmacies d’hôpital sont-elles prêtes à passer au vert? Quels changements auraient la plus grande portée? Pour le savoir, nous avons sondé plus de 200 professionnel.les de pharmacies partout au Canada; des pharmacien.nes, technicien.nes et directeur.trices de pharmacies d’hôpital. Nous leur avons demandé : Quelles initiatives écologiques avez-vous vues ou essayées? Qu’est-ce qui fonctionne bien et quels sont les plus grands défis auxquels vous faites face?
Voici la bonne nouvelle. 84 % des répondant.es ont dit être motivé.es à rendre le secteur pharmaceutique plus durable. Et pour ce qui est des plus grandes occasions de changement, 3 thèmes clairs se sont dégagés : la réduction de l’utilisation de plastiques à usage unique, la réduction des déchets de papier, et une meilleure gestion des déchets médicaux. 
Ce ne sont pas seulement les idées les plus populaires; elles sont appuyées par des études nationales qui soulignent ces thèmes précis comme moyens clés de réduire les émissions dans les hôpitaux. Donc, nous ne faisons pas que deviner. Ces cibles éclairent un cheminement appuyé par des données probantes vers la réduction des émissions.
Mais même lorsque les équipes veulent apporter des changements, ce n’est pas toujours facile. On nous a indiqué que les plus grands obstacles sont 
le temps, car tout le monde est occupé, 
les coûts, car certaines options écologiques sont plus coûteuses, 
et la complexité, car changer des habitudes et un système demande beaucoup de travail. 
Les équipes de pharmacies sont prêtes à agir, mais elles ont besoin de soutien institutionnel pour surmonter les difficultés et favoriser la transition vers une pratique plus durable. Elles ont besoin d’une meilleure communication, de plus de formation et de ressources et d’un leadership qui favorise la durabilité de part en part.
Avec des changements judicieux et pratiques, comme la réduction des déchets papier, une nouvelle façon d’utiliser les médicaments et l’amélioration des programmes de recyclage, les pharmacies d’hôpital peuvent aider à rendre notre planète plus saine et notre système de santé plus fort. Vous souhaitez en savoir plus sur la façon dont nous œuvrons à bâtir un avenir plus vert dans le domaine des soins de santé? Visitez le site CHEOresearch.ca.

